



## Stadt Langenthal

Mitteilung des Gemeinderates

### **Projekt zur Attraktivitätssteigerung**

**Im Rahmen der Unterstützung des durch die Stadtvereinigung Langenthal SVL initiierten Projektes zur Steigerung der Attraktivität von Langenthal als Einkaufsstandort werden die Sitzgelegenheiten im öffentlichen Raum im Zentrum optimiert.**

Nachdem die Stadtvereinigung Langenthal SVL dem Gemeinderat im Rahmen des durch die SVL initiierten Projektes "Aufmerksamkeit und Steigerung der Attraktivität von Langenthal als Produkt" die Vornahme einer Optimierung der Sitzgelegenheiten im Stadtzentrum unterbreitete, wurden die Standorte der Sitzgelegenheiten überprüft und analysiert. Gestützt auf die daraus gewonnenen Erkenntnisse stimmte der Gemeinderat der Erstellung zweier neuer Sitzgelegenheiten aus Chromstahl unterhalb der Löwenbrücke und bei der Kreuzung Talstrasse/Bahnhofstrasse/Bützbergstrasse sowie der flexiblen Verwendung von fünf Möbelgarnituren, bestehend aus je einem Tisch und vier Stühlen, im öffentlichen Raum des Zentrumsbereichs zwischen Wuhplatz und Löwenplatz zu. Die Kosten hierfür belaufen sich auf rund Fr. 12'000.00. Die Finanzierung erfolgt durch die Entnahme aus der zweckgebundenen Verwendung der Kapitalausschüttung 2017 des Anzeigers Langenthal und Umgebung.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Stadtbaumeister Enrico Slongo (Tel. 062 916 22 55) gerne zur Verfügung.

Langenthal, 9. Mai 2018

Der Gemeinderat